



Diputados declaran constitucional la militarización de la GN

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Las **Cámaras de Diputados** y Senadores sesionaron ayer domingo en la tarde para declarar la validez constitucional de la reforma que militariza la Guardia Nacional. El **Congreso** ni tardo ni perezoso ayer domingo sesionaron para declarar la validez constitucional de esta reforma, dieron también el aval legislativo a la reforma que garantiza los derechos de pueblos indígenas y afroamericanos después de recibir la votación mayoritaria de más de las legislaturas estatales.

A las sesiones no asistieron legisladores de oposición, se manifestaron de esta manera en contra la militarización de la seguridad pública.

El diputado de Morena, **Sergio Gutiérrez Luna**, en funciones de la **presidencia de la Mesa Directiva**, fue quien emitió la declaratoria solamente con Morena y sus aliados presentes y la ausencia de la oposición.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eb0hDLfU7uBFtpFYV9nP7PUBEuoWVAY4zXssc1kcC3IBCw?e=Sr5g3>